

Naval Gijón, única opción que baraja el Consistorio para recuperar el piragüismo

El Grupo Covadonga ya indicó en verano que, si se garantizaba una lámina estable de agua, utilizar el antiguo astillero podría ser viable

MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. El próximo miércoles se podría tomar la decisión de cuál es el lugar elegido para que los más jóvenes del Grupo Covadonga puedan iniciarse en la práctica del piragüismo, una vez que la recuperación del anillo navegable del río Piles no es una opción. El único emplazamiento en el que está trabajando el Ayuntamiento es la dársena del antiguo astillero de Naval Gijón y su entorno, como ya adelantó EL COMERCIO en verano. Cumpliría una de las premisas fundamentales del compromiso del equipo de gobierno, que pasa porque sea una ubicación céntrica en la ciudad. Además, dicho emplazamiento ya cuenta desde el pasado verano con el beneplácito grupista, cuando se contempló este lugar por primera vez. Eso sí, su condición era que se pueda garantizar una lámina estable de agua. Las dudas llegan porque la dársena está abierta al mar, aunque en la zona



Dársena y terrenos aledaños del antiguo astillero de Naval Gijón. JOSÉ SIMAL

más tranquila de la costa gijonesa. No obstante, si fuera necesario, incluso se podría aprovechar el proyecto que el Grupo tenía para aplicar en el anillo navegable y que no es otro que la instalación de un azud hinchable para que la dársena de Naval Gijón esté completamente en calma cuando se practique deporte.

Es más, esta opción ya fue planteada el año pasado por el propio concejal de Deportes, Jorge Pañeda, para la práctica deportiva de los más pequeños y el objetivo era conseguir unas condiciones muy estables del agua para que los niños puedan aprender con seguridad. Las principales ventajas: situado en el centro de la ciudad,

puede ser utilizado por todos los clubes y es fácil conseguir la estabilidad del agua. Además, sería compatible con el proyecto Naval Azul que quiere desarrollar el Ayuntamiento de Gijón en ese ámbito.

Este planteamiento llegó incluso a ser refrendado en su momento por la propia alcaldesa, Carmen Moriyón, aunque se decidió parar esta opción a la espera de que la Fundación Biodiversidad analizara los planes del Grupo Covadonga, empeñado en recuperar el anillo navegable en el Piles. Pero ahora que dicha entidad rechazó esa posibilidad, los técnicos municipales trabajan en la opción de Naval Gijón.

Hasta ahora, las negociaciones con el Grupo por este asunto las estaban llevando las concejalías de Urbanismo y de Medio Ambiente pero a partir de este momento, Medio Ambiente dará un paso al lado (ya no tiene que ver con la renaturalización del río Piles) y tomará su relevo la de Deportes, cuyo titular, Jorge Pañeda, serán quien adopte la decisión última.

El Principado mantiene activo el nivel preventivo por contaminación

M. M. C.

GIJÓN. La Consejería de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico mantiene activo en Gijón, en su nivel preventivo, el protocolo de actuación en casos de episodios de contaminación del aire. Eso significa que la concentración de partículas PM2,5 es superior a 25 microgramos por metro cúbico o que la de partículas PM10 supera los 45 microgramos. Además, se da la circunstancia de que simultáneamente hay fenómenos meteorológicos que dificultan la dispersión de los contaminantes, como es la estabilidad atmosférica, una inversión térmica y ausencia de lluvia.

Los valores más elevados en Gijón se han detectado en la estación de control de la calidad del aire de la avenida de la Argentina, con valores por encima de los umbrales previstos en las partículas PM10. Esto implica el seguimiento de la contaminación y la adopción de medidas logísticas.

EN BREVE

SANTA BÁRBARA

IU pide medidas de pacificación del tráfico

E. C. El portavoz de IU, Javier Suárez Llana, reclamó en la comisión de Seguridad Ciudadana, Tráfico y Participación ciudadana que el Ayuntamiento adopte medidas de pacificación y moderación de la velocidad del tráfico en el poblado de Santa Bárbara, «empezando por establecer en 20 kilómetros por hora el límite de velocidad en todo el barrio». Los vecinos alertan de problemas de seguridad vial por el exceso de velocidad y los coches y por la escasez de aceras.

El concejal Jorge Pañeda tendrá la última palabra sobre la viabilidad del plan

M. MENÉNDEZ

GIJÓN. Técnicos de las concejalías de Urbanismo y de Deportes analizan cómo incluir la práctica del piragüismo en Naval Gijón. De la Concejalía de Urbanismo, dirigida por Jesús Martínez Salvador (Poro), depende cómo encajarlo en el desarrollo del proyecto Naval Azul, que prevé la inclusión de actividades

náuticas en el ámbito del viejo astillero. La Concejalía de Deportes, encabezada por Jorge Pañeda (Partido Popular) es la encargada de estudiar dónde ubicar las diferentes instalaciones deportivas necesarias, como los vestuarios y los hangares para las piraguas. Ante esta tesitura, la Concejalía de Medio Ambiente, que negoció con el Grupo Covadonga la posibilidad

de recuperar el anillo navegable en el Piles, se aparta del proyecto y será el concejal Jorge Pañeda quien tenga la última palabra sobre la viabilidad o no de que los piragüistas más jóvenes se puedan iniciar en esta disciplina deportiva en el ámbito de Naval Gijón. Esta propuesta será trasladada al Grupo en una reunión la mañana del próximo miércoles.

DESGUACES HORRO
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHÍCULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

CAMBIO A PLATO DUCHA
en COCINAS Y BAÑOS "BONET"
PLATO ÚLTIMA NOVEDAD **1.490€**
Mampara cristal
alta seguridad, antical y cromo
Columna: ducha gigante y azulejado
* Todo incluido. Calidad y garantía *
* Llámennos: 985 172 674 *

Cocinas TRESSAN
FABRICACIÓN PROPIA
10% de descuento
en el cambio de tu cocina,
armarios empotrados y baños.
Nuestros límites los marca tu imaginación.
Financiación 24 meses sin intereses
Polígono Granda, Siero www.cocinastressan.com
Telf.: 985 79 29 52 - 627 97 90 37

forus.es
CENTROS DEPORTIVOS
ENTRENAR EN ENERO ES GRATIS CON FORUS
MATERIALES DEPORTIVOS MATRÍCULA + ENERO POR **0€**
forus REAL PEOPLE
Playa de Poniente, 1 985 38 21 68
¡Últimos días!